

Propuesta para enmienda al Artículo IX, Sección 1, cambio en el título de la sección.

### Constitución y Reglamento de la Iglesia Manantial de Bendición

El título de la Sección 1, del Artículo IX actualmente lee como sigue: “Sección 1: Departamento de Educación.”

- Por cuanto, estamos viviendo tiempos peligrosos que requieren que todo lo que se haga o se diga tenga que estar debidamente identificado y etiquetado para que no se cree confusión ni las personas ajenas a la iglesia puedan sacar ventaja de la tecnicidad de un nombre globalizado como “Departamento de educación”, que de la manera en que esta puede abrir puertas a cualquier tipo de educación ya que no especifica cual.
- Por cuanto, los tecnicismos existen y pueden ser usados a favor o en contra de una persona o institución y por por pequeños tecnicismos se pueden perder o ganar grandes casos legales.
- Por cuanto, de acuerdo a la definición de tecnicismo legal entiende que este se puede usar “para criticar el resultado de una disputa legal. La implicación es que un juez o jurado irrazonablemente utiliza un pequeño detalle de la ley para justificar un resultado injusto.”
- Por cuanto, cualquier persona puede alegar que aunque el Departamento de Educación es parte de una institución religiosa, entiéndase Iglesia, pero al no estar adecuadamente definido con la palabra “Cristiana” se puede prestar a traer cualquier tipo de educación a la iglesia que no corresponda con nuestras creencias y vivencias.

Por tanto, resuélvase como por esta se resuelve, que:

- Se incluya el ~~nominativo~~ (distintivo) de “Cristiana” al título para así poder definir el tipo de educación que se va a enseñar en nuestra iglesia y evitar que cualquier persona ajena a nuestra comunidad de fe pueda tener libre acceso a traer cualquier otro argumento para enseñar que no sea uno basado en nuestra fe bíblica.
- El nuevo título deberá de leer de la siguiente forma: “Sección 1: Departamento de Educación Cristiana,” para denotar que lo que se va a enseñar en nuestro departamento de educación va a ser solamente aquello que hemos aprendido de la Sagrada Escritura sin cambios ni variaciones.